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Погода 
в нашем районе

аКтуаЛЬно

С почином, полеводы!

Первыми в муниципалитете к севу приступили никулинские аграрии. // Фото Владимира ВИДАНОВА

В Тюменской области с                  
25 апреля проходит Всерос-
сийская акция «Георгиевская 
лента». 

Жителям региона до 9 мая 
включительно бесплатно раз-
дадут более 300000 главных 
атрибутов Дня Победы. Тради-
ционная акция охватывает все 

Инспекторы ГИМС рас-
сказывают о правильном 
поведении на воде и вблизи 
водоёмов.

В период продолжительных 
майских праздников и выход-
ных дней многие граждане 
стремятся выехать на приро-
ду.  Излюбленное  место 
отдыхающих – водные объек-
ты, которые всегда являются 
источником повышенной 
опасности. 

На майские праздники си-
ноптики прогнозируют тёплую 
погоду. В этот период возмож-

Работники отделения Ни-
кулино СПК «Таволжан» 
вышли на поля 27 апреля. 
Запланировано посеять зер-
носмесь на 1200 гектарах. За-
тем наступит очередь овса 
(200 га) и пшеницы (450 га).

– Посевная началась на двое 
суток раньше, чем в прошлом 
году. Почва прогрелась хоро-
шо, и влаги в ней достаточно. 
Если погодные условия будут 

Безопасные выходные
но увеличение количества 
происшествий на водоёмах, 
связанных с интенсивной экс-
плуатацией маломерных су-
дов, употреблением спиртных 
напитков на берегу, оставлени-
ем детей у воды без присмотра 
взрослых. 

П о это м у  с п е ц и а л и с т ы 
инспекторского отделения 
г.Ишим Центра ГИМС ГУ МЧС 
России по Тюменской области 
напоминают о правилах пове-
дения на водоёмах. Говорите 
детям, что отдых и игры, кроме 
удовольствия, несут ещё и 

угрозу для жизни и здоровья. 
Когда ребёнок находится у 
озера, не спускайте с него 
глаз, не отвлекайтесь. Под-
час минута может обернуть-
ся трагедией. Обязательно 
объясните детям, что они не 
должны находиться в одиноч-
ку у водоёма. Если вы отдыха-
ете с использованием водного 
транспорта (лодка, катер и 
др.), то необходимо соблю-
дать меры безопасности при 
эксплуатации водного транс-
порта. Проведите тщательный 
осмотр исправности водного 

В Сладковском районе стартовала посевная кампания

такие же благоприятные, то с 
севом уложимся дней за 20-
25. Прогноз дождей на время 
всходов предварительно по-
ложительный, – рассказывает 
главный агроном СПК «Тавол-
жан» Нариман Испердинов.

Посевным комплексом 
«Кейс» управляет Юрий Дер-
мановский, опытный механи-
затор, за плечами которого не 
один полевой сезон. Профес-

сию тракториста хочет освоить 
и его сын Константин, который 
сейчас набирается опыта, 
работая с ним в паре засып-
щиком. На подвозе семян и 
подаче удобрения – селитры 
трудятся Александр Сошников 
и Виталий Колосов.

– Транспорт задействован 
в полном объёме, имеется 
резерв техники. ГСМ и семе-
нами обеспечены на сто про-

центов, – подчёркивает Денис 
Максименко,  исполняющий 
обязанности заместителя по 
производству отделения Ни-
кулино СПК «Таволжан». – Да, 
в любое время погода может 
подкинуть «сюрп-риз», техника 
закапризничает – всегда есть 
моменты риска. Но мы готовы 
к любым поворотам, и постав-
ленные задачи выполним.

Анастасия ГАЦАЕВА

Его отмечают не только 
коллективы радиостанций, 
но и все сотрудники сферы 
информационно-коммуника-
ционных технологий.

Более века назад радио 
вошло в жизнь человече-
ства и стало неотъемлемой 
её частью. Только в нашем 
регионе на сегодня вещание 
ведут свыше 50 радиостан-
ций. Каждая из них имеет 
свою аудиторию и посто-
янных слушателей. Изо-
бретение радио послужило 
интенсивному техническому 
прогрессу. Также в эпоху 
масштабной цифровизации 
уже невозможно обойтись 
без мобильной связи, теле-
видения и Интернета. По 
всем этим направлениям 
Тюменская область активно 
продвигается вперёд.

В прошедшем году завер-
шён трёхлетний проект по 
подключению к высокоско-
ростной сети Интернет всех 
социально значимых объ-
ектов. Поэтапно движемся 
по устранению цифрового 
неравенства. Земляки из 
отдалённых сёл и деревень 
получают до ступ к совре-
менной мобильной связи и 
Интернету.

Все достижения отрасли 
и её развитие напрямую за-
висят от профессионализма, 
ответственности и потенци-
ала специалистов, которые 
трудятся в ней. Уверен, и в 
дальнейшем, сохраняя луч-
шие традиции и накоплен-
ный опыт, вы будете успешно 
осваивать новые технологии, 
эффективно и надёжно рабо-
тать на благо региона и его 
жителей.

Желаю вам здоровья и 
благополучия, реализации 
всех планов и начинаний!

Александр МООР, 
губернатор 

Тюменской области

*  *  *
Изобретение радиосвязи – 

одно из выдающихся дости-
жений человеческой мысли 
и научно-технического про-
гресса. Сегодня нет такой 
отрасли экономики, которая 
могла бы обойтись без услуг 
связи. За всем этим стоят 
большой труд связистов, их 
высокая квалификация и 
ответственное отношение 
к своему делу. Уверен, что 
и в дальнейшем, используя 
новые технологии, вы буде-
те плодотворно работать во 
имя процветания экономики 
и социальной жизни района, 
достижения новых успехов.

Желаю здоровья, благо-
получия и успехов в вашей 
деятельности! 

 Александр ИВАНОВ, 
глава района 

С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ 
ПРАЗДНИКОМ, 

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ 
ОТРАСЛЕЙ СВЯЗИ!

транспорта. При эксплуатации 
моторной лодки нужно иметь 
запас горючего, спасательный 
круг и жилеты на каждого че-
ловека. Не садитесь на край 
борта лодки. Не раскачивайте 
лодку.

В случае возникновения про-
исшествий или чрезвычайных 
ситуаций сообщайте о них по 
номерам телефонов: «101» 
или «112».

Иван ЖУКОВ, 
государственный 

инспектор 
по маломерным судам

26 муниципальных образований 
Тюменской области. Сладков-
ский район также принимает 
в ней участие.  В этом году на 
территории муниципалитета 
будет распространено порядка 
4000 «Георгиевских лент». 

Сельские поселения, тор-
говые площадки магазинов 

«Монетка» и «Магнит», пред-
приятия и учреждения района, 
образовательные организа-
ции – здесь участники акции 
вручают сладковцам один из 
самых важных символов до-
блести и славы. 

В патриотическом мероприя-
тии принимают участие волон-

тёры, специалисты культуры 
и образования, школьники. 
Педагоги и обучающиеся ДДТ 
«Галактика» одновременно 
проводят акцию «Красная гвоз-
дика». Помогаем Ветеранам 
вместе», которая ежегодно ор-
ганизовывается по всей стране. 

Людмила ВЕРХОШАПОВА

Акции в честь Победы



ется объём воды, что вызывает 
снижение содержания кислорода 
в воде, образуется большое ко-
личество взвешенных веществ, 
происходит высокий уровень 
микробного загрязнения, ухудша-
ется качество воды, появляется 
запах сероводорода. После схо-
да льда качество воды начинает 
улучшаться. Весна 2022 года не 
стала исключением. В настоящий 
момент Сладковским МУП ЖКХ 
проведено полное обслуживание 
систем водоочистки на станции 
и по графику проводится про-
мывка водопроводных сетей, 
модулей питьевого водоснабже-
ния. Особое внимание уделяется 
тупиковым водопроводам. Также 
предприятием на несколько дней 
был остановлен отпуск воды в 
пункте розлива «Родничок», и 
полностью заменены фильтру-
ющие элементы и очищающие 
сорбенты. С 20 апреля пункт 
работает в круглосуточном режи-
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Александр Иванов: «Диалог с населением играет важную роль»
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Татьяна Игишева: Планиру-
ются ли какие-либо работы 
по улучшению водоснабжения в 
с.Усово? 

Александр Иванов: Водоснаб-
жение села осуществляется из 
одноименного озера. Установлена 
модульная станция очистки воды 
производительностью 80 куб.м 
воды в сутки. Однако в летний 
период её производительности не-
достаточно. В 2021 году разрабо-
тана проектная документация на 
строительство водовода Покровка 
– Усово. Правительством Тюмен-
ской области выделены денежные 
средства на его строительство. 
В текущем году определена под-
рядная организация, работы по 
строительству планируется за-
вершить в конце октября. 

Анастасия Спасибухова, 
Нина и Владимир Норкины, 
Людмила Фёдорова, Екате-
рина Синицина, Валентина 

25 апреля Александр Иванов в прямом эфире ответил на вопросы 
жителей муниципалитета. Трансляция проходила на страницах 
руководителя территории в социальных сетях ВКонтакте и 
Одноклассники, а также на официальном сайте Сладковского 
муниципального района. В течение часа были озвучены ответы 
на более сорока вопросов, которые касались разных сфер 
деятельности: здравоохранения, образования, культуры, 
экономики, дорожного хозяйства, водоснабжения и других.  

очистки на озере Дядюхино, по-
скольку существующая станция 
не справляется с имеющимися 
объёмами водопотребления. 
Сегодня ведётся работа по раз-
работке проектной документации 
на строительство новых водо-
очистных сооружений. В связи с 
происходящими политическими 
изменениями, в результате вве-
дённых против нашей страны 
санкций в проектных решениях 
приходится принимать меры по 
импортозамещению. Из-за чего 
конкретные сроки окончания 
работ на сегодняшний день опре-
делить сложно.

Женя «Одуванчик» (пользо-
ватель сети Одноклассники): 
Для чего нужны канализаци-
онные очистные сооружения? 
И без них было хорошо, какая 
разница, как производится слив 
жидких бытовых отходов.

А.Иванов: Жидкие бытовые 
отходы считаются малоопасны-
ми (IV класс опасности), но их 
длительное пребывание в почвах 
без утилизации приводит к не-
приятному запаху, размножению 
болезнетворных бактерий и насе-
комых, скоплению опасных газов 
(аммиак, сероводород). Размно-
жение болезнетворных бактерий 
может привести к вспышкам ки-
шечных инфекций и заражению 
паразитами. Также происходит 
заражение почвы и грунтовых 
вод, стекающих в озёра, из кото-
рых мы пьём. Очистка сточных 
вод превращает их в техниче-
скую воду, которая не приводит к 
загрязнению окружающей среды. 

Татьяна Киряева: Мой дом 
признан аварийным и подлежит 
сносу. Скажите, когда нас уже 
расселят в новые дома.  

А.Иванов: Программа пересе-
ления граждан, признавших свои 
жилые помещения аварийными 
и непригодными для прожива-
ния до 01.01.2017, выполнена в 
полном объёме. С 2018 года ещё 
31 объект признан непригодным 
для проживания. На сегодняш-
ний день необходимый объём 
финансирования составляет 69 
млн руб. Разработана новая про-
грамма переселения граждан из 
аварийного и непригодного жи-
лья. Прорабатываются вопросы 
её реализации в максимально 
короткие сроки. 

Андрей Дубинин: В теку-
щем году будет ли произведён 
ремонт дороги по ул.Рабочей в 
с.Сладково?

Незнакомка Незнакомка 
(пользователь сети Однокласс-
ники): Планируется ли ремонт 
дороги от Сладкова до Лопазного? 

А.Иванов: Ремонт улицы Рабо-
чей был намечен на 2022 год. По 
данным Управления автомобиль-
ных дорог Тюменской области, 
в 2022-2023 годах планируется 
ремонт дороги от с.Новоказанка 
до границы с Казахстаном и от 
с.Сладково до с.Лопазное. В свя-
зи с чем ремонт улицы Рабочей 
производить экономически не-
целесообразно, так как поток ма-
шин с материалом для ремонта 
будет проходить именно по этой 
дороге. Поэтому данный вопрос 
на сегодняшний день открыт и 
находится в стадии обсуждения. 

Ольга Бугаева: Километр 
грунтовой дороги по ул.Лесной 
в с.Сладково планируется когда-
нибудь застелить асфальтом 
или нет? 

А.Иванов: В Сладковском рай-
оне более 200 км автомобильных 
дорог, примерно половина из 
них имеет грунтовое покрытие. 
Улица Лесная в с.Сладково 
имеет твёрдое покрытие в ще-
бёночном исполнении и обеспе-
чена гарантированным проездом 
круглогодично. В ближайшее 
время ремонт данной улицы не 
планируется.

Жители с.Усово: Продолжит-
ся ли ремонт дороги на с.Усово?

А.Иванов: Да, в текущем году 
запланирован капитальный ре-
монт региональной автомобиль-
ной дороги Ильинка – Афонькино 
– Усово – Сладково (от Усово, 
через Покровку, до перекрёстка 
Таволжан), протяжённостью 
5,45 км. Также планируется вы-
полнить ремонт автомобильной 
дороги Водокачка – Менжинское-
Усово – Сладково – Александ-
ровка на участке от деревни 
Станиченской до Водокачки, 
протяжённостью 4,7 км. 

Людмила Михайлова: В Ка-
тайске дорогу вспахали, даже не 
прикатали. Ходить невозможно.

А.Иванов: Дано поручение за-
местителю главы А.Л.Гришкову 
провести обследование участ-
ка автомобильной дороги в 

ле стадиона? Ведь весь год там 
дети находятся, а любителей 
устраивать гонки очень много, 
и как раз в районе стадиона. 

А.Иванов: Очень актуальный 
вопрос. Совсем недавно по во-
просу устройства пешеходного 
перехода по ул.Ленина обра-
щались жители жилых домов 
147-149 в с.Сладково. Правила 
дорожного движения допускают 
при отсутствии в зоне видимости 
пешеходного перехода перехо-
дить дорогу под прямым углом к 
краю проезжей части на участках 
без разделительной полосы и 
ограждений там, где она хорошо 
просматривается в обе стороны. 
Однако, учитывая, что жители 
районного центра неоднократно 
обращаются по этим вопросам, 
в короткие сроки обследуем 
данные участки, замерим интен-
сивность движения, после чего 
примем окончательное решение.

Людмила Трубина, Анна Пе-
телина: Будет ли тротуар на 
улице Молодёжной в с.Сладково?

А.Иванов: На данной улице 
были проведены замеры интен-
сивности движения транспорта и 
пешеходов в час пик (утренние и 
вечерние часы). Данные замеры 
показали, что интенсивность не-
значительна и не представляет 
угрозы для движения пешеходов 
при соблюдении ПДД. Пока нет 
финансовой возможности постро-
ить тротуар по указанной улице. В 
перспективе возможность устрой-

из состава затрат ООО «Газпром 
межрегионгаз Север» исключены 
расходы на оплату платёжных 
услуг, которые оказывают банки 
и иные организации, взимающие 
в свою пользу комиссию. Произ-
вести оплату за использованный 
природный газ без комиссии мож-
но посредством личного кабинета 
«Мой Газ», через мобильное при-
ложение MobiCash.

Ольга Радионова: В с.Ни-
кулино есть газ, но у меня 
финансовая возможность гази-
фикации дома отсутствует. 
Можно ли оказать какую-либо 
помощь в газификации?

А.Иванов: Сегодня по пору-
чению президента страны каж-
дому жителю, проживающему в 
газифицированных населённых 
пунктах, дано право в случае 
отсутствия подводящего газопро-
вода к его домовладению, за счёт 
газоснабжающей организации 
подвести газопровод к своему 
участку. Для этого необходимо 
обратиться в газовый участок 
в с.Сладково с заявкой. А для 
дальнейшей газификации жи-
лого дома в Тюменской области 
оказывается поддержка льготных 
категорий граждан. Если Вы от-
носитесь к одной из льготных 
категорий, то Вы имеете право 
воспользоваться социальной 
поддержкой на газификацию 
жилого помещения в размере до 
60000 рублей. Более подробно 
Вам разъяснят в администрации 
сельского поселения.

Ирина Мухина: Работы по га-
зификации котельной в д.Майка 
проведены в прошлом году, а 
тариф в текущем не изменился. 
Почему?

А.Иванов: Теплоснабжение 
является регулируемым видом 
деятельности, тариф на тепловую 
энергию для Сладковского МУП 
ЖКХ устанавливает Департамент 
тарифной и ценовой политики 
Тюменской области. Тариф для 
Сладковского МУП ЖКХ утверж-
дён на 5 лет – с 2018 до 2022 годы 
включительно. Пересмотр тарифа 
на тепловую энергию для МУП 
ЖКХ будет произведён только в 
конце текущего года с периодом 
на 2023-2027 годы. 

Надежда Леонченко: В д.Кра-
сивое будут установлены связь 
и Интернет? 

А.Иванов: В рамках устране-
ния цифрового неравенства в 
начале года проводился опрос 
жителей населённых пунктов об-
ласти с численностью населения 
свыше 100 жителей о необходи-
мости усиления сигнала сотовой 
связи и Интернета. В Слад-
ковском районе в голосовании 
приняли участие 3 населённых 
пункта: д.Красивое, д.Кочкарное 
и д.Большое. По итогам голосо-
вания отбор прошли д.Красивое 
и д.Большое. До конца текущего 
года будет установлено обо-
рудование для бесперебойной 
работы Интернета в этих дерев-
нях. Предварительно это будет 
оператор Теле-2 и Интернет 4G.

отметить, что занятия людей на 
объектах школ должны прово-
диться в специально выделенное 
время, чтобы не нарушать об-
разовательный процесс школы.

Снежана Иванова: В Лопаз-
новской школе нет видеокамеры 
и охранника. Как осуществляет-
ся охрана детей в учреждении?

А.Иванов: Согласно феде-
ральному законодательству Ло-
пазновская школа относится к 
четвёртой категории опасности 
(численность находящихся на 
объекте обучающихся и работ-
ников учреждения менее 100 
человек). В соответствии с чем 
не предполагаются система ви-
деонаблюдения и специализиро-
ванная охрана. Здесь в дневное 
время суток ответственными за 
безопасность детей являются 
дежурный учитель-администра-
тор и классный руководитель. 
В Сладковском муниципальном 
районе 7 образовательных ор-
ганизаций обеспечены охраной 
(ЧОПами), это связано с тем, что 
количество находящихся на объ-
екте людей значительно больше 
и, соответственно, эти учрежде-
ния относятся ко 2 и 3 категории 
опасности.

Ольга Кошелева: Когда пла-
нируется капитальный ремонт 
Менжинского сельского Дома 
культуры? 

А.Иванов: В этом году изготов-
лена и прошла государственную 
экспертизу проектно-сметная 
документация на ремонт Мен-
жинского сельского Дома куль-
туры. Весь пакет документов 
направлен в Департамент куль-
туры Тюменской области. При по-
ложительном решении о финан-
сировании ремонт Менжинского 
сельского Дома культуры будет 
включён в план на 2023 год.

Владимир Пневских: Будет 
ли в этом году проходить ма-
рафон «Путь к Победе»?

А.Иванов: Два года из-за ко-
ронавирусных ограничений это 
полюбившееся многим меро-
приятие не проводилось. В этом 
году ограничения несколько 
ослабили, поэтому в последнюю 
субботу июня на озере Власово, 
планируется проведение мероп-
риятий в рамках Дня молодёжи, 
в том числе и марафон «Путь к 
Победе!», конкурс «Автозвук», 

кать пути сохранения финансо-
вой устойчивости сельскохозяй-
ственных предприятий. Считаю 
перспективным развитие живот-
новодства молочного и мясного 
направлений. Уклон необходимо 
делать на мясное скотоводство, 
коневодство, овцеводство. Для 
этого у нас есть все условия: 
прекрасные пастбища, сенокосы. 
И, конечно, увеличивать объёмы 
переработки сельскохозяйствен-
ной продукции, произведённой 
на территории района. 

Надежда Ткаченко: Почему на 
прилавках районных торговых 
точек нет продукции, произво-
димой нашими товаропроизво-
дителями?

А.Иванов: Продукция местных 
предпринимателей – хлеб, хле-
бобулочные и кондитерские из-

– Администрация района уделяет большое внимание работе с 
жителями, налаживанию обратной связи с ними, так как от нас, 
как ближайших представителей власти, люди ждут решения 
своих местных проблем, – подчеркнул глава района в начале 
эфира. 

Прямая линия, отметил Александр Иванов, наряду со встречами 
с гражданами, приёмами по личным вопросам, традиционными 
ежегодными собраниями, публичными обсуждениями, опросами, 
является эффективным способом установить диалог с населением 
и получить обратную связь. 

Ежегодно в рамках имеющегося финансирования в 
районе ремонтируется около 2 километров муниципаль-
ных автомобильных дорог. В 2022 году запланирован 
ремонт улицы Садовой в п.Маслянский и проведение 
ямочного ремонта в ряде населённых пунктов.

Сладковский район на протяжении 4 лет занимает 
1 место в региональном рейтинге по организации 
приёма норм ГТО. В 2021 году число участвовавших 
в приёме-сдаче нормативов – 1210 человек, из них не-
совершеннолетние –  900 участников, взрослые – 310.

Инна Урих: Планируется ре-
монт Маслянской участковой 
больницы в текущем году? 
Можно ли порешать вопрос, 
чтобы льготные препараты по 
рецептам выдавали в Маслян-
ской аптеке и за ними не при-
ходилось ездить в райцентр? И 
необходимо обратить внимание 
администрации Сладковской 
районной больницы на пита-

ние диабетиков в Маслянской 
больнице.

А.Иванов: Да, он запланиро-
ван на 2022 год по программе 
модернизации первичного звена 
здравоохранения. Вопрос по вы-
даче лекарственных препаратов 
по льготным рецептам будет 
решён до 4 мая. А именно будет 
определён перечень данных пре-
паратов, т.к. есть определённые 
сложности с хранением, напри-
мер, инсулинов, сильно действу-
ющих препаратов. Вопрос с пи-
танием пациентов, страдающих 
сахарным диабетом, проходящих 
стационарное лечение в Мас-
лянской участковой больнице, 
взят на контроль руководством 
учреждения и будет решён.

Леонид Мармалёв: Пожелание: 
нужно привести центральный 
корпус Сладковской районной 
больницы в должное состояние, 
в том числе и фасад.

А.Иванов: В настоящее время 
ведутся работы по разработке 
проектно-сметной документации 
по проведению капитального ре-
монта главного корпуса.

Андрей Вороновский: Когда 
отремонтируют спортзал в 
Майской школе?

А.Иванов: В декабре 2021 года 
в зданиях школ Никулино и Май-
ки были открыты тренажёрные 
залы, оборудованные современ-
ным спортивным инвентарём. 
Сегодня все желающие могут 
заниматься спортом, согласно 
графику работы. Ремонт спор-
тивного зала Майской основной 
общеобразовательной школы 
запланирован на летний период 
этого года: замена оконных бло-

делия представлены как в феде-
ральных сетях, так и в маленьких 
магазинах на территории района. 
К слову, этой продукцией наш 
район полностью себя обеспечи-
вает. Рыбу и рыбную продукцию 
можно приобрести в фирменном 
магазине «Сто озёр». Сыр КФХ 
«Роса» доступен в с.Сладково, в 
районном отделе Россельхозцен-
тра, по адресу: ул.Рабочая, д.14. 
Предприятия готовы работать с 
предпринимателями района. 

Александра Климович, Дми-
трий Сергиенко: Курс доллара 
падает, а цены в магазинах ра-
стут. Как администрацией рай-
она осуществляется контроль 
за ростом цен в магазинах? 

А.Иванов: Отдел экономики, 
прогнозирования и инвестиций 
в еженедельном режиме осу-
ществляет мониторинг цен на 
товары первой необходимости, 
реализуемые в торговых объек-
тах района с занесением данных 
в информационную систему для 
проведения дальнейшего анали-
за. Данные также направляются 
в прокуратуру Сладковского 
района и Департамент потреби-
тельского рынка и туризма Тю-
менской области. Еженедельно 
осуществляется мониторинг цен 
на нефтепродукты, реализуемые 
через АЗС Сладковского района, 
и размещается на официальном 
сайте Сладковского муниципаль-
ного района.

Людмила Пушкарева: Какие 
методы борьбы с безнадзорным 
содержанием сельскохозяй-
ственных животных и домаш-

ней птицы на территориях 
сельских поселений?

А.Иванов: Выпас сельско-
хозяйственных животных и до-
машней птицы на территориях 
общего пользования вне установ-
ленных для этого органами мест-
ного самоуправления местах 
либо беспривязное содержание 
являются нарушением ч. 2 ст. 4.1 
Кодекса Тюменской области об 
административной ответствен-
ности. В случае таких нарушений 
составляется протокол об адми-
нистративном правонарушении, 
которое влечёт предупреждение 
или наложение административ-
ного штрафа на граждан в раз-
мере от 500 до 1000 рублей. 

Валентина Гольцова: Будет 
ли высадка деревьев в цен-
тральном парке?  

А.Иванов: Согласно плану 
благоустройства Сладковского 
сельского поселения в этом 
году деревья в парке будут вы-
сажены. 

Елена Костина: Прошу оказать 
содействие многодетной семье, 
проживающей в п.Победа, в стро-
ительстве детской площадки. 

А.Иванов: В п.Победа про-
живает только одна семья. К 
сожалению, на данный момент 
нет финансовой возможности 
построить там детскую площадку. 

Жители района: Планируется 
ли открытие пунктов выдачи 
заказов Willdberies и Ozon?

А.Иванов: Сегодня у одного 
из предпринимателей есть наме-
рение открыть такие пункты. Мы 
окажем ему необходимые меры 
поддержки. 

Владимир Бабушкин: Можно 
ли в п.Маслянский усилить по-
жарный пост второй машиной? 

А.Иванов: Этот вопрос нахо-
дится в ведении МЧС, а именно 
18 отряда г.Ишима. Обсудим 
эту тему с руководством. Как 
будет решён вопрос, сказать 
пока нельзя. Но, тем не менее, 
жители посёлка Маслянский 
знают, что пожарный автомобиль 
ДРСУ-5 всегда в необходимых 
случаях оперативно реагирует и 
оказывает содействие в тушении 
возгораний. 

На вопросы, которые не были 
озвучены в ходе прямой линии, 
ответы будут даны в индивиду-
альном порядке. Все обращения 
будут рассмотрены. 

Людмила ВЕРХОШАПОВА

В 2022 году запланирована реализация 4 инициа-
тивных проектов граждан: установка спортивно-игро-
вой площадки в д.Майка, универсальной спортивной 
площадки в д.Катайск, проведение капитального 
ремонта памятника погибшим воинам в годы Великой 
Отечественной войны 1941-1945 гг. в д.Рождественка 
и установка оборудования для предоставления жите-
лям д.Кочкарное услуги Интернета. 

ков, дверей, системы освещения, 
а также косметический ремонт 
спортивного зала.

Жители посёлка Маслянский: 
На территории школы постро-
ена замечательная современная 
спортивная площадка. Могут 
ли жители посёлка заниматься 
спортом на этом объекте? 

А.Иванов: Спортивные объек-
ты, в том числе и объекты обра-
зовательных учреждений, у нас 
всегда открыты для всех жителей 
нашего района. Однако нужно 

различные мероприятия для 
детей, спортивные состязания и 
вечерняя дискотека.

Багытжан Исильбаев: Конъ-
юнктура рынка меняется. В 
чём Вы видите перспективы 
развития сельского хозяйства 
в районе?

А.Иванов: Сложные природно-
климатические условия послед-
них лет, дисбаланс цен на товар-
но-материальные средства, ГСМ 
и готовую сельскохозяйственную 
продукцию подталкивают нас ис-

д.Катайск, ул.Центральная, вы-
полнить возможные мероприятия 
в рамках летнего содержания 
автомобильных дорог по при-
ведению её в нормативное со-
стояние.

Анатолий Сериков, Михаил 
Гришечко, Геннадий Бушнев: 
Планируются ли ремонты до-
рог в селе Никулино и в деревне 
Новоандреевке?

А.Иванов: В бюджете райо-
на имеется 21 млн рублей на 
содержание и ремонт муници-
пальных дорог. Этих средств 
недостаточно, чтоб сделать все 
муниципальные дороги в твёр-
дом исполнении. В ближайшее 
время проведём обследование 
дорог и примем решение: где-то 
организуем ямочный ремонт, а 
где-то ограничимся текущим со-
держанием.

Татьяна Кривцова: Почему 
нет пешеходного перехода воз-

ства тротуара будет рассмотрена 
дополнительно. 

Любовь Ершова: Стоит ли 
жителям Александровки надеять-
ся на обещанную газификацию?

А.Иванов: С 2022 по 2025 
годы, согласно программе гази-
фикации Тюменской области, 
планируется проведение работ 
по газификации Александров-
ского сельского поселения. Га-
зификация села Александровка 
запланирована на 2023 год.

Людмила Михайлова: Когда бу-
дут газифицировать д.Катайск?

А.Иванов: Деревня Катайск 
включена в программу газифи-
кации населённых пунктов на 
период 2024-2029 гг.

Александра Климович, Свет-
лана Спасибухова: Почему при 
внесении оплаты за газ берёт-
ся комиссия 3%?

А.Иванов: В соответствии с 
действующим законодательством, 

Другова, Алеся Тригубяк: Как 
долго мы будем пить и платить 
за грязную и вонючую воду?  
Волнует также качество воды 
в павильоне «Родничок» и в при-
возных модулях. 

А.Иванов: Ежегодно с конца 
марта до середины апреля в рай-
оне возникает острая проблема, 
связанная с качеством питьевой 
воды. По мере нарастания ледя-
ного покрова на озёрах уменьша-

ме. Качество воды соответствует 
нормативным требованиям.

Галина Оборина: Обещали 
сделать водопровод до Ханти-
новки, но до сих пор его нет.

А.Иванов: Программа по обе-
спечению населения района 
чистой питьевой водой реали-
зуется поэтапно. Перед тем, как 
построить водопровод Новоанд-
реевка – Выстрел – Хантиновка, 
нужно установить станцию водо-
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Техническое творчество наших школьников
веСтИ «гаЛаКтИКИ»

реклама

реклама

Участники районной выставки защитили свои проекты

реклама

наЦпроеКт «образованИе»

Каждое воскресенье с 9-00 до 11-00 час. на рынке 
с.Сладково состоится продажа кур.
 В продаже имеются: 
куры-несушки, куры-молодняк, куры-доминанты, 
цыплята бройлеры, гусята, утята, индоутки, мулар-
ды.  А также корм. 
В п.Маслянский – с 12:00 до 13:00. 

Состоялись состязания на Кубок Героя России 

В Информационно-изда-
тельский центр «Трудовое 
знамя» требуется на по-
стоянную работу менеджер 
по рекламе. Оплата труда 
согласно штатному расписа-
нию.  т.т.: 8 (34555) 23-8-60, 
23-9-70. 

Организация, находящаяся в Омутинском районе, 
приглашает на работу:

Энергетика – з/п 35000 рублей.
Трактористов, водителей (категория «Е») – з/п от 40000 
до 70000 рублей.
Предоставляем бесплатное жильё и питание в столовой. 
Тел.:  8 9048880299; 8 9324736988; 8 (34544) 26-2-02.  

СПССК «Союз» за-
купает КРС, МКРС. 
Заключение дого-
воров. 
Быстрый расчёт. 
Услуги скотовоза. 
т. 8 9526855555. 

Продам ячмень. 
Обращаться 
по телефону: 

8 9829895914.

РАСПРОДАЖА

реклама

Отруби, мука, зерно, са-
хар, продукты.     реклама

Доставка – бесплатно.
Обр.: тел. 8 9523445656.

Наши ребята стали облада-
телями дипломов I степени в 
номинации «Художественное 
чтение поэзии». Это Ислам 
Туренов (возрастная категория 
4-7 лет), выступивший с произ-
ведением Льва Протасова «Рос-

В мероприятии приняли уча-
стие обучающиеся общеоб-
разовательных учреждений и 
учреждений дополнительного 
образования Сладковского 
муниципального района в воз-
расте от 7 до 18 лет.

На суд жюри было пред-
ставлено 20 проектов по номи-
нациям: «Начальное техниче-
ское моделирование», возраст 
участников 7-12 лет; «Техниче-
ское моделирование», возраст 
участников 13-18 лет; «Малога-
баритная техника и оборудова-
ние, технические проекты и изо-
бретения», возраст участников 
11-18 лет; «Робототехника», 
возраст 7-11 лет, 12-17 лет; 
«Интернет вещей» (разработ-
ки в сфере робототехники, 
направленные на улучшение 
качества повседневной жизни), 
возраст участников 11-17 лет; 
«Промышленный дизайн» 
(дизайн современной техники 

23 апреля в Доме детского творчества «Галактика» в 
дистанционном формате (на платформе ZOOM) прошла за-
щита проектов выставки технического творчества и робо-
тотехники. Основные её цели – развитие у детей интереса 
к занятиям техническим творчеством (моделированием, 
конструированием и робототехникой), формирование 
среды, обеспечивающей развитие интеллектуального по-
тенциала детей.

и промышленных разработок), 
возраст участников 12-17 лет. 
Все работы были интересны и 
познавательны. Ребята про-
явили активность и старались 
показать значимость своих 
проектов. 

Призовые места были рас-
пределены следующим обра-
зом. В номинации «Техниче-
ское моделирование» первое 
место завоевали Виктория Дер-
манская, Артём Емельянов, 
Вячеслав Забелин, Константин 
Колосов, обучающиеся Нику-
линской школы, выступившие 
с проектом «Автомобильный 
спорт». Вторым стал Констан-
тин Коломиец, ученик Усовской 
школы,представивший проект 
«Мусоросборщик», третье ме-
сто у Ольги Утевой, ученицы 
Усовской школы, с проектом 
«Судомодельный спорт».

В номинации «Начальное 
техническое творчество» луч-

шим стал Максим Пузиков, 
обучающийся Лопазновской  
школы, с проектом «Луноход».
Второе место занял Дмитрий 
Горюнов, ученик Маслянской 
школы, с проектом «Пожарная 
машина».

В номинации «Малогаба-
ритная техника и оборудова-
ние, технические проекты и 
изобретения» диплом побе-
дителя вручили Аягану Абд-
рахманову, обучающемуся 
Дома детского творчества 
«Галактика», представившему 
проект «Робот-кран». Осталь-
ные ребята получат сертифи-
каты участников.

Обучение робототехники – 
это приоритетное направление 
современного образования. 
Самостоятельное создание 
роботов и программ позволяет 
ребятам практически позна-
вать основы конструирования 
и программирования.

Желаем им новых дости-
жений в этом направлении! 
Поздравляем победителей! 
Спасибо всем, кто принял уча-
стие в соревнованиях!

Анна ПЕТЕЛИНА,
педагог-организатор ДДТ 

«Галактика»

 Состоялся ежегодный открытый областной конкурс
 «Мир! Человек! Мечта!»

С мечтою в сердце идти вперёд

27 апреля обучающиеся театрального объединения 
«Гармония» ДДТ «Галактика» Юлия Кирильченко и Ислам 
Туренов совместно с руководителем Риммой Князевой 
приняли участие во II областном конкурсе «Мир! Человек! 
Мечта!», который проходил в Центре эстетического вос-
питания детей «В доме Буркова».

сиюшка», и Юлия Кирильченко 
(возрастная категория 13-17 
лет) – с произведением Юрия 
Яковлева «Сердце земли». 
Руководитель Римма Князева 
награждена благодарностью за 
подготовку дипломантов. 

Благодарим организаторов 
таких мероприятий за возмож-
ность показать свои таланты, 
посмотреть на других, обме-
няться опытом, получить по-
лезные рекомендации от пред-
ставителей жюри! Желаем 
ребятам творческих успехов 
и высоких достижений, всегда 
идти к своей мечте!

Анна ПЕТЕЛИНА, педагог-
организатор ДДТ

 «Галактика»

В Тюмени в региональном 
центре «Аванпост» прошли 
открытые областные сорев-
нования «Школа Безопасно-
сти» на Кубок Героя России 
Владимира Шарпатова. 

Сладковский район пред-
ставляли команда «Штиль» 
Сладковской школы и кружок 
«Юный спасатель» центра 
«Точка роста». Соревнования 
проходили в течение трёх 
дней. Ребята должны были 

Турнир юных спасателей 

продемонстрировать навыки 
и приёмы обеспечения личной 
и общественной безопасности, 
оказания помощи, действий 
в чрезвычайных ситуациях в 
природной, техногенной, со-
циальной средах.

– Для меня это первые со-
стязания такого уровня. Осо-
бенно запомнился бег, когда 
нужно было пробежать ки-
лометр на время, и маршрут 
выживания, где задания надо 

было выполнять по точкам, – 
рассказывает представитель 
«Штиля» Никита Меженный.  

Сладковские школьники вы-
ступили достойно, показали 
хорошие результаты. На этапе 
«Поисково-спасательные ра-
боты» заняли третье место, на 
этапе «Конкурсная программа» 
– второе, на этапе комбини-
рованная пожарная эстафета 
– первое.  

Анастасия ГАЦАЕВА


